
 

Comienza el Mundial y se siente la pasión

La Selección Argentina capitaneada por Lionel Messi debutará en el Mundial de Qatar
frente a Arabia Saudita este próximo martes 22 desde las 7 de la mañana. Por tal motivo,
preguntamos a nuestros lectores ¿Cómo cree que le irá a la Selección Argentina en este
Mundial?

Manuel Peñalver
No soy muy futbolero, pero para el mundial todo cambia. Espero que gane la Argentina
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porque veo bien el equipo, pero hay que ir despacio porque siempre nos ilusionamos y
después vienen las decepciones. Espero que Messi gane este mundial porque se lo
merece por tantas alegrías que nos viene dando y porque es su última revancha.

Marina Freire
Lo vivo con mucha ansiedad y soy super futbolera y fanática de Messi porque soy hincha
de Newell’s. Espero que el debut sea de lo mejor y podamos salir campeones porque es
un sueño que tenemos los jóvenes de ver Argentina campeón del Mundo. En mi casa
también hay ansiedad y quiero que ganemos como lo venimos haciendo.

Joseffa Candel y Horacio Rigetti
Vivimos en Neuquén y allá es una fiesta y ya está todo de celeste y blanco. Se para el
país porque somos futboleros y esperamos lo mejor como en cada mundial. Tenemos un
gran equipo y lo mejor es el clima que tienen y lo trasmiten. Desde acá de Argentina
somos un solo aliento y ellos lo sienten porque saben que nos hace falta esta alegría.

Javier Benítez
Me gusta mucho este equipo y lo veo bien en todas las líneas. Hay que enfrentar a
grandes equipos y todos quieren ganar, por eso hay que ser conscientes que nos
podemos quedar afuera. En los mundiales no siempre ganan los mejores, a veces hay
que tener suerte. Espero que Argentina siga con la racha de seguir ganando siempre.

Karina Pérez
Lo que más deseo es verlos jugar bien y ganar. Es un equipo que tiene al mejor del
mundo y ojalá se le de este mundial. Me gusta mucho Di María y De Paul y creo que hay
muy buenos jugadores para ser campeones. Espero que el segundo partido que es
sábado nos juntemos en el parque a ver la pantalla gigante o en algún bar a festejar.

Gabriel Herrera
Le tengo mucha fe que este año y pienso que se nos da. Nos traemos la copa de Qatar
porque tenemos un gran equipo. Me encanta Messi, el Dibu Martínez, Julián Álvarez y
todo el equipo en general. Este año no he hecho cábalas, pero después del primer partido
si lo ganamos empiezo con algún ritual porque quiero ver la selección campeona.
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